

## Communiqué de presse

### La FIF salue la création d'un Groupe de haut niveau franco-allemand sur le ferroviaire

La Fédération des Industries Ferroviaires, par le canal de son Président Louis NEGRE, tient à saluer l'avancée majeure qu'exprime le communiqué de presse commun du 31 août 2010 des ministres des transports allemand, M. RAMSAUER et français, M. BUSSEREAU.

La volonté officielle des deux Etats de créer un Groupe de haut niveau franco-allemand sur le ferroviaire s'inscrit dans le droit fil des réunions de travail et des réflexions menées depuis plusieurs mois en étroite coopération entre les principaux acteurs institutionnels allemands et français du secteur (EBA, VDB, DB, DB NETZ, SNCF, EPSF, RFF), à l'initiative de la FIF.

Louis NEGRE indique que « ***depuis plus d'un an, j'ai en tant que Président de la FIF plaidé auprès des décideurs politiques de part et d'autre du Rhin en faveur d'une coopération ferroviaire approfondie entre nos deux pays afin d'accélérer la construction d'une Europe ferroviaire forte, seule capable de nous permettre de continuer à jouer un rôle essentiel dans la compétition mondiale*** ».

La FIF se réjouit donc de la volonté exprimée par les deux ministres d'accélérer l'harmonisation des processus et des règles entre la France et l'Allemagne et d'éliminer les obstacles administratifs entravant la compétitivité de nos systèmes ferroviaires.

Ceci constitue une étape politique à la fois majeure et indispensable vers la création, souhaitée à terme, d'une Commission ferroviaire étatique franco-allemande comprenant l'ensemble des acteurs du secteur s'élargissant à terme au niveau européen pour porter le grand projet industriel ferroviaire du XXIème siècle de type AIRBUS.

Louis NEGRE tient à souligner que « ***la FIF et les industriels du secteur soutiennent donc pleinement toutes les démarches et actions permettant le développement de la coopération ferroviaire franco-allemande et européenne. Ils apporteront toute l'aide nécessaire au succès de cette initiative qui va dans le sens du progrès et de l'avenir de toute une filière et, au-delà, du développement durable.*** »